## 男子寮・エリアの通信

■夏休みが明けてもまだまだ猛暑日が続き9月も終わろうとしていますが暑い日が黄柳野でも連日続いています。 2学期が始まり帰寮を渋っていた子もいましたが、ほとんどの子が寮生活を再開し朝から食堂校舎に向かい頑張っています。寮での生活には皆、すっかり慣れその点での苦労はないものの自分の思う通りにしたい事なども自分が出せるようになってきて小さなトラブルも増えつつあります。入浴中、洗濯場、各エリア、部屋など自分のエゴが出始め、周りへの配慮がなくなっている。 3年生にも目立ちますね。寮生活は互いの迷惑を最小限にしつつ気を配りながら生活していくことを学ぶ場です。 ただでさえ負担の多い集団生活です、相手の気持ちを汲み取る力。 すなわち社会性を互いに育てながら気を配りながら頑張っていきましょう!



## ✓ エリア④の夏休み明けから学園祭寮などの様子です。

夏休みが終わり、みんな元気に帰寮できました。自分から夏休みの思い出話をしてくれる生徒、日に焼けた生徒、明るい表情や姿に安心しました。昼夜逆転を心配していた生徒も見られず、元気に登校できましたね。9月中旬には体調を崩す生徒が続出してエリアの各部屋が寂しくなることもありましたが、復帰し学園祭の準備に間に合いました。当日は男子寮のうどん屋、クラス、部活での自分の役割などみなさんの努力が実を結んだ一日でしたね。しっかり休息して笑顔で帰ってくるのを楽しみにしています。

☑ 5期の連絡事項 10/9~11/3 帰寮日は10/9月スポーツの日ですお間違えなく。 来期はインターンシップ週間があります。 寮生活ではハロウィンの企画10・25も予定しています。 学園祭の疲れを癒やしゆっくり休んで戻ってきてくださいね。